

# Le début de saison de la Roue libre est lancé

Lampaul-Plouarzel - 20 Mai



Le groupe réuni au mont Saint-Michel de Brasparts. |



Achetez votre journal numérique

Dimanche, les adhérents de la Roue libre lampaulaise participaient à leur sortie annuelle des 200 km. Douze adhérents, dont trois féminines, y ont pris part. Le départ a été donné, de la salle du Kruguel, à 7 h pour le premier groupe et à 8 h pour le second. Tous se sont retrouvés pour la pause méridienne au mont Saint-Michel de Brasparts avant de reprendre la route du retour via Sizun, Landivisiau, Landerneau, Milizac, Lanrivoaré, Brélès et enfin Lampaul.

Cette belle sortie annonce le début de la saison qui comprendra de nombreuses manifestations dont la sortie des familles et la participation aux traditionnels vide-greniers de l'été.

**Contact.** Michel Pouliet, président de la Roue libre, tél. 06 99 17 07 22.